

Ferienfreizeit des Betreuten Wohnens für Menschen mit Behinderung in Kirchberg/Tirol vom 15.06. bis 20.06.2012



Mittlerweile ist es fast schon Tradition, dass das Betreute Wohnen alle zwei Jahre eine etwa einwöchige Ferienfreizeit für Menschen mit Behinderung durchführt.

So startete am Freitag, den 15. Juni die Reisegruppe, bestehend aus 17 Menschen mit vorwiegend geistiger Behinderung, sowie zwei Betreuern, namentlich waren dies Frau Barbara Knoth und Herr Bernd Trautmann. Die Abfahrt war zeitig, um 7 Uhr, vom Fuldaer Zentralomnibusbahnhof mit einem

Komfortreisebus des ortsansässigen Reiseunternehmens Happ.

Bei herrlichem Sonnenschein erreichten wir am frühen Nachmittag Kufstein, welches just an diesem Wochenende mit einem Stadtfest, dem "Kufstein unlimited" zum Bummeln und Verweilen einlud.

Nach diesem herrlichen Auftakt erreichten wir abends das Ziel unserer Reise, Kirchberg im Herzen der Kitzbüheler Alpen und bezogen unsere Zimmer in dem gemütlichen Vier Sterne "Hotel Zentral". Den ersten Urlaubstag ließ die Reisegruppe bei einem Grillabend ausklingen.

In den folgenden Tagen trug sicherlich nicht nur das anhaltende Kaiserwetter zur blendenden Urlaubs-laune bei, auch das interessante und kurzweilige Ausflugsprogramm hatte hier seinen Anteil. So unternahmen wir einen Ausflug in das Herz des Nationalparks Hohe Tauern mit Besuch des Großglockners und Einkehr bei einem Hüttenwirt, der unsere Reisenden mit zahmen Murmeltiere ins Staunen brachte. Auch die nähere Umgebung, wie Kirchberg und Kitzbühel, Ellmau, St. Going, St. Johann und das malerische Rattenberg, standen auf dem Programm. Einen ganzen Tag verbrachten wir auf dem Hartkaiser mit seinem sehenswerten Natur-/Freizeit- und Wanderpark.



Am Vorabend unserer Abreise fand ein Volksmusikabend im Hotel statt, der genau den Musikgeschmack aller traf. So wurde noch lang in die Nacht hinein geschunkelt, getanzt und der Abschluss dieser gelungenen Freizeit gefeiert.

Weitere Eindrücke...

